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本日のプログラム 次回のプログラム

第 2781 回例会
10 月 23 日（月）点鐘 12：30
卓話「子供の貧困問題について」
　戸田市社会福祉協議会　地域福祉課
　地域福祉推進係 課長補佐　伊藤寛幸様
 主任　大滝　歩様

第 2782 回例会
10 月 28 日（土）集合 12：20
第 12 G 合同事業ピンクリボンウォーク
集合場所：戸田市立児童センターこどもの国

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長

第 ２ ７ ７ ０ 地 区 ガ バ ナ ー

第 12 グループガバナー補佐

●蕨RC		 蕨商工会議所	 	 　　火 12:30
●川口西RC　	 大和証券川口支店 4階	 　　火 12:30
●戸田西RC　	 戸田市文化会館	 	 　　木 12:30
●川口北RC　	 ベルヴィ武蔵野	 	 　　木 12:30
●川口北東RC	 ゆの郷	 	 	 　　火 12:30
●川口中央RC	 川口キャスティ	7 階	アルファルーム	　　月 19:00
●川口むさし野RC	 川口市立グリーンセンター内	　　水 12:30
●戸田イブニングRC	 笹目コミュニティセンター「コンパル」	　　木 19:00
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9/25 55 41 31 0 11 10 80.76％

10/2 55 41 24 3 10 14 72.55％

10/16 55 41 23 3 10 15 70.59％

小山重治様（戸田西 RC）今年度４クラブ合同ゴルフコ
ンペ幹事です。戸田イブニング RCが２年
連続１名も参加できないため、コンペを延
期いたしました。申し訳ございません。

熊木富美子様	 在籍中は戸田 RCの皆様には大変お世話に
なりました。亡き夫の気持ち、ニコニコに
入れます。

道下秀世	 本日奥墨さんイニシエーションスピーチよ
ろしくお願いします。

福永高士	 奥墨会員本日はイニシエーションスピーチ
楽しみにしております。よろしくお願いい
たします。

奥墨常治	 本日はイニシエーションスピーチです。よ
ろしくお願いいたします。

金子洋太郎	 奥墨常治会員イニシエーションスピーチ楽
しみにしています。

赤塚光朗	 今朝の富士山今秋最高でした。
	 21日の商工祭ご協力よろしくお願いします。
	 奥墨さんイニシエーションスピーチご苦労

様です。
金子篤徳	 戸田交響楽団演奏会、昨日無事終了しまし

た。大勢のお客様に来ていただきありがと
うございます。

飯島　隆	 金子さん戸田交響楽団の切符ありがとうご
ざいます。

榎本浩子	 昨日は交響楽団の素晴らしい演奏会を楽し
ませていただきました。団長の篤徳さんお
疲れ様でした。

	 本日は奥墨さん卓話よろしくです。
斉藤弘子	 戸田交響楽団大変楽しかったです。金子篤

徳さんありがとうございました！

前回迄累計 ３４８件 ５９４，０００円

本日の合計 ３０件 １４２，２５０円

合　　　計 ３７８件 ７３６，２５０円

奥墨常治会員、
イニシエーションスピーチよろしくお願いいたします。
松本紘明	 八木橋　実	 宮川宏昭	 金子耕治	
植野正裕	 岡本忠美	 市ヶ谷　孝	 市ヶ谷輝男	
城戸重子	 市ヶ谷久枝	 渡辺正文	 磯島栄一	
西袋彰一郎	 小林寿之	 名嘉山博喜	 長島裕之	
德永光昭	 長谷川陽子	 内田　茂

の向上を図ろうということで組織再編をすることが
できました。経営戦略と同じくらい人材戦略も必要
だと勉強をした中で聞いていましたし、私達の会社
もかなり高齢化してきておりますので、その辺りも
取り組んでおります。
　話は変わりますが、仕事だけではなく地域貢献も
色々としてきました。28歳の頃に青年会議所に入会
し 2009 年には理事長を担い、PTA のお手伝い、ま
たさいたま市商工会青年部に入会しその後蕨市の商
工会に所属したりと、色々とさせていただきました。
青年会議所を卒業後、浦和東 RCに入会をさせてい
ただいて、その後戸田RCに今年入会をさせていただ
きました。地域貢献といっても、母体となる会社が
安定しないとできませんので、常に勉強をしようと
いう声掛けを社員にしております。階層別やリーダー
向け、経営者向け、役員向けの勉強会を定期的に企
画しながら勉強し、生き残ることから一つずつ考え
ながら進めているところです。
　また今後も色々と地域貢献をやっていきたいです
し、戸田RCで皆さんと共に勉強をしながらできるこ
と、地域に必要なことを色々見ながら取り組んでい
きたいと思っております。
　ロータリーのことも少しお話させていただきます。
私は 41歳の時に浦和東 RCに入会をさせていただ
きました。色々とあり、いきなり副幹事に任命され、
その後毎年役員がまわってきていました。その後青
少年交換の委員長をさせていただきまして、当時浦
野会員に色々とお手伝いをいただきました。
　浦和東 RC時代の頃に携わった委員会や研修等が
ありましたが、過ぎてしまうと忘れてしまいますの
で常に学んでいきたいと思っております。ロータリー
で培ったことをいかに自分の仕事に繋げていくか、
「誰かのためになるかどうか」という言葉があると思
いますが、これはとても大事だと思っています。
　話すのが下手でなかなかまとまりませんが、色々
な縁があって私は今ここに立たせていただいている
と思います。父の繋がりの縁、それと私が生きてき
た中で出会ってきた方達との縁、縁と言うと色々あ
りますが、私が思うのはよっぽどの縁があったから
こそ出会えて楽しく話ができて、色々なことを一緒
に楽しめることができると思っております。このい
ただいた縁を大事にしながら、もっと色々な方達と
の縁を結びつけながら新しい環境や仲間づくりがで
きればと思っておりますので、今後共よろしくお願
いいたします。これでイニシエーションスピーチと
させていただきます。ありがとうございました。
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第 2780 回例会報告
例 会 日：2023 年 10 月 16 日（月）
会　　場：戸田市文化会館 

開会点鐘 道下秀世会長

ロータリーソング それでこそロータリー

会長挨拶 道下秀世会長

幹事報告 松本紘明幹事

委員会報告 各委員会

卓　　話 イニシエーションスピーチ

  戸田 RC　奥墨常治会員

閉会点鐘 道下秀世会長

会長　道下秀世
　2週間ぶりの例会です。
　前々回、プロゴルファーの荒
井先生に卓話に来ていただき
ましたが、先週戸田 RC専用の
時間枠を取っていただき、何名
かの会員が参加されたようで
す。磯島さんがヘッドスピードが 2キロ上がったと
いう話もいただきました。体験もありますので機会
がありましたらご参加いただければと思います。
　先週金曜日には会長幹事会が開催されました。話
題は2週間後に迫りました、第12	G 合同事業のピン
クリボンウォークでした。昨年同様こどもの国に集
合し、ゴールは戸田中央総合健康管理センターとな
ります。ぜひ皆さんご参加をお願いいたします。
　来週は戸田商工祭もあり、行事が続きますのでぜ
ひご協力の程よろしくお願いいたします。
　秋のシーズンに入り色々なイベントが続いており
ますが、弊社は大宮アルディージャのスポンサーも
しておりますので Jリーグの勉強もしております。J
リーグには社会連携活動というものがあり、Jリーグ
発足時からあるのですがなかなか浸透しておりませ
ん。基本的には Jリーグや Jクラブが地域の社会課
題等を支援していこうという活動です。
　大宮アルディージャも子供向けの絵画コンテスト
やホームゲームの招待、ダイバーシティの部分では
手話による応援の練習、知的障害者のサッカー大会
も企画しているようです。街づくりの方では清掃活
動や見沼区の田んぼ再生プロジェクト等をされてい

幹事　松本紘明
１．	国際大会について

シンガポールで開催される国
際大会の出欠表を掲示板に
貼っております。
皆様出欠の記載をお願いいた
します。

２．	地区大会のご案内
	 日時：	第 1日目　11月11日（土）該当者のみ
	 	 第 2日目　11月12日（日）会員全員参加
	 	 	 登録開始11：00〜
	 	 	 点　　鐘12：30
	 	 	 クラブ紹介15：32（予定）
	 会場：レイボックホール
	 	 （さいたま市民会館おおみや）
３．	今後の予定
	 23日（月）卓話
	 28日（土）ピンクリボンウォーク
	 30日（月）28日に例会変更・休会

◆公共イメージ委員会 赤塚光朗委員長
　今週土曜日、商工祭におきまし
て戸田RCのPR活動をいたします。
そこでは戸田 RCと 28日（土）に
開催するピンクリボンウォークの
PRをいたします。
　会場ではアンケートをとり、お答えいただいた方
に飯島会員にご協力いただいたお菓子をお配りする
ことを予定しております。またピンクリボンに因ん
でお子様にピンクのリボンを配り、木に結んでもら
うイベントも企画しております。
　そのリボンを作成するのもありまして、当日9時
より集まっていただきたいと思います。皆様のご参
加よろしくお願いいたします。

◆職業奉仕委員会 長島裕之委員長
　昨年度の社会奉仕委員会の赤塚
委員長から始まった、戸田 RC 会
員の 3分間スピーチの続きを来週
から再度始めます。
　担当の方にはお声掛けをさせて
いただきます。よろしくお願いいたします。

◆イニシエーションスピーチ 奥墨常治会員
　株式会社ニッケンホールディン
グスで代表を務めております奥墨
と申します。父から会社を引き継
いで、父が創業者として 71年目
の年になりました。
　私の経歴をお話させていただきますと、父が建築
の仕事をしておりましたので建築系の専門学校に入
学し、卒業後は都内のハウスメーカーに入社しまし
た。その後朝霞市にある建設会社に転職し、ツーバ
イフォーの大工として親方の下について2年半程勉
強をさせていただきました。その時は一番怒られま
したが、モノづくりの楽しさをここで学ばせさてい
ただき、一番楽しい時期でもありました。
　26歳の頃父の会社であるニッケン建設に入社し、
最初は現場監督からということで担当し、不慣れで
すので当然失敗も多くありましたが、色々と経験を
させていただきました。責任を持って一つの仕事を
なし終えていくという大切さもその時学ばさせてい
ただきました。その後は注文住宅の営業、不動産部
門の仕入れ、開発部門の方へと移籍し、不動産の勉
強もしてきました。不動産はあまり好きではなく、
嫌いだと思いながらも学ぶと楽しくなっていました。
今はその仕事がメインになっていますが、家に携わ
る仕事としてはすごく夢のある仕事だと思います。
　36歳の頃に部門の代表にならないかと話があり、
当時武蔵浦和にある賃貸部門の支店を独立し、ニッ
ケントラストという会社の代表になりました。社長
と言われても何をして良いのか分からず、当時は色々
と悩みながら仕事をさせていただきました。
　45歳の頃、父と共同代表でニッケンコーポレー
ションになり、その後グループの安定した収益を確
保できる企業にしていくために、2018年頃にニッケ
ンホールディングス体制にさせていただきました。
　父からホールディングスの相談を受けた時はホー
ルディングスを良く分かっていませんでしたが、限
られた輸送装置を有効的に使い、社員と共に活動的
に発展をしながら収益を本部に集約し、業務の一元
化を図っていくことを学びました。人材がいつまで
もいるわけではなく、次の時代を担う若手を育てて
いかなければいけない、そんな話も父としながらホー
ルディングスという体制を整えました。
　その後は組織改革ということで、グループとして1
本部に事業所に集約しさらに収益をあげ、サービス

るそうです。
　話を聞いていると、ロータリークラブの活動と共
通する部分があります。ちょうど戸田西 RC事務局の
塚本さんの息子さんが大宮アルディージャに所属し
ておりますので、アルディージャと戸田RCで今期中
に何か交流が持てればと思っております。
　先日、熊木幸雄会員が亡くなられてお葬式がござ
いました。たくさんの会員の皆様にご会葬いただき
ありがとうございました。熊木富美子さんより挨拶
状がございますので拝読させていただきます。
この度　夫　幸雄　永眠の際にはお心のこもった
ご弔詞並びにご芳志を賜りましてありがたく厚
く御礼申し上げます
おかげ様で　大光院泰道幸雲居士　七七日忌の法
要を営むことができました
生前故人に賜りましたご交誼を深く感謝申し上
げる次第でございます
つきましては供養のしるしまでに心ばかりの品
をお届けいたしました
どうぞお納めくださいます様お願い申し上げます
お目にかかり親しくお礼申し上げるべきところ
書面にて失礼ではございますがお礼かたがたご
挨拶申し上げます
	 令和五年十月　熊木富美子

　と、ご挨拶文をいただいておりますので皆様にこ
こでご報告をさせていただきました。
　本日の卓話は、久しぶりのイニシエーションスピー
チです。ロータリアンベテランの奥墨常治さんです
が、戸田RCでは自己紹介がまだでしたので後程よろ
しくお願いいたします。
　会長挨拶は以上です。ありがとうございました。
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